

校訓：考える子 美しい心の子 元気な子



丘の子通信

令和2年8月
校長 桑原 豊行

TEL: (0761) 72-1894 FAX: (0761) 72-6940 E-mail:nangou-e@kaga.ed.jp

もうすぐ夏休み～1学期終了～

コロナ禍のため、例年より3週間延長となった1学期も今週で終了です。学校再開以来、子どもたちは感染予防対策を実施した中、日々勉強や運動、そして係や委員会活動などに取り組んできました。様々な制限があり、行事も実施できない状況でしたが、子どもたちは毎日の学校生活を精一杯頑張り、成長を感じる場面もたくさん見られました。1学期は臨時休業もありましたが、こうして無事に終了できるのも、保護者の皆様のご協力のおかげです。いろいろとありがとうございました。

来週からは、子どもたちが楽しみにしている夏休みとなります。16日間という短い期間ではありますが、ご家庭では事故や健康に留意し、子どもたちにとって有意義な夏休みとなるようご指導をよろしくお願ひいたします。

外国語科の指導について



新学習指導要領の実施に伴い、今年度より3・4年生が「外国語活動（週1時間）」、5・6年生が「外国語科（週2時間）」となりました。目標は「聞く」「話す」「読む」「書く」などの言語活動を通じた、コミュニケーション能力の育成です。

今年度本校には、英語専科として北本真美先生（山代小学校）、外国語指導助手として花山久美先生に来ていただき、授業を進めていただいています。写真は

What do you want to study?（あなたの学びたい教科は何ですか）という5年生の単元中の「科目の言い方を覚えよう」というねらいの授業の一場面です。外国語の授業では基本的な発音や表現を学び、それを使って友だちにインタビューしたり、自分の意見や考えを発表したりして、言語に関する知識や技能を高め、考える力を育成しています。今年度は教科書も一新し、学習内容も興味のわくものに工夫されていますので、ご家庭でも一度内容をご覧になり、外国語学習について話題にしてみてください。

【亀さんノート1000日賞】 西出 結美（4年） がんばりました！！

あいさつ運動実施



7月上旬の1週間、児童会の企画委員4名が毎朝玄関前であいさつ運動を実施してくれました。梅雨のため天気の悪い日も多かったのですが、子どもたちは、笑顔でそして元気にあいさつを交わすことができました。企画委員会の皆さんどうもありがとうございました。

以下、子どもたちの感想を紹介します。

- ・あいさつ運動があるからあいさつするのではなく、運動がなくても自分からしっかりとあいさつをするようにしたい。
- ・笑顔であいさつができたよかったです。あいさつは大事だと思いました。
- ・毎日、手を振ってあいさつをしてくれる子がいるのでうれしかった。これからも出会った人の名前を呼んであいさつをしていきたいと思いました。

机の下にもぐりこむ～地震対応～

7月8日（水）には、県民一斉防災訓練（シェイクアウェーいしかわ）に参加しました。これは、石川県が県民の防災意識向上を目的として日時を定めて実施している取組です。学校では地震が発生したら、先ず「しゃがむ→隠れる→じっとする」の安全行動をとることを指導しています。写真は1年教室の様子で、子どもたちが机の下にもぐりこみ、自ら身を守る行動を実践していることが伺えます。



学校では地震をはじめ、火災、不審者対応などの各種訓練を年間計画に基づき実践しています。子どもたちには訓練を通して、命を守ることの大切さをしっかりと意識した行動がとれるように指導していきたいと考えています。

ヘルメットの着用を！！

夏休みになると、自転車に乗って外出する機会も増えます。南郷地区には坂道、狭い道、交通量の多い道など危険がいっぱいです。命を守るためにも自転車に乗る際は、必ずヘルメットを着用するようご家庭でもご指導をお願いいたします。



【学校田に設置された看板】